



Schützen News 1/21

(www.sg-sturban.ch)

Liebe Schützinnen,
Liebe Schützen

Mai 2021

Die erste News erscheint dieses Jahr sehr spät. Einerseits wurde das Schützenhaus umgebaut und andererseits ist da die Sache mit dem Coronavirus.

Das Gute ist, seit Anfang April schießen wir auf der modernsten Schiessanlage der Schweiz. Das schlechte ist die Corona Situation, welche ein normales gewohntes Vereinsjahr verhindert.

Wir vom Vorstand sind zusammengekommen und wie wir das zweite Corona Jahr geplant haben, entnehmt ihr den NEWS.

Die Winterpause ist vorbei und wir stehen schon wieder am Anfang der Schiesssaison 2021. Dazu wünscht der Vorstand Euch allen viel Erfolg! In der **Beilage** erhaltet Ihr das Jahresprogramm 2021 damit Ihr **alle Termine in Eurer Agenda eintragen könnt**, den Einzahlungsschein für den Jahresbeitrag und den Jahresbericht 2020.

Generalversammlung 2021

Wir im Vorstand haben auf Grund der aktuellen und ungewissen Situation (mit Versammlungsverbot und geschlossenen Löwen) beschlossen die GV 2021 nicht durchzuführen. Wir haben den Jahresbericht erstellt. Ihr habt ihn mit dieser News bekommen. Wir Planen an der GV 2022 in separaten Traktanden über die Rechnung 2020 und die weiteren Berichte abzustimmen. Die Revision der Kasse 2020 wurde ganz normal gemacht, damit auch alles rechtens abläuft.

Falls dieses Vorgehen für euch nicht in frage kommt, meldet es doch mir dem Präsidenten. Wir können dies gerne besprechen und allenfalls eine schriftliche Abstimmung durchführen.

Wie ihr aus der Rechnung 2020 entnehmen könnt, mussten wir ein Defizit hinnehmen. Das Defizit ist ganz einfach auf die fehlenden Einnahmen aus dem abgesagten Lotto zurückzuführen. Im Weiteren entnehmt ihr der Rechnung 2020 und Budget 2021, das die Sanierung der Schiessanlage keinen finanziellen Einfluss auf unsere Kasse hat. Somit müssen wir auch nicht über ausserordentliche Ausgaben abstimmen. Dafür ein herzliches Dankeschön an die Stadt Langenthal und die Gemeinde Pfaffnau, welche die Sanierung finanziert haben.

Übungsschiessen

Anfang April konnten wir wie geplant auf der neuen und aktuell modernsten Schiessanlage mit dem Training beginnen. Wir dürfen in der aktuellen Situation fast normal Trainieren. Im Moment sieht das Training so aus: Wir müssen euere Kontakt Daten aufnehmen, also tragt ihr euch kurz beim Munitionskauf in die Liste ein. Im weitem Tragen wir im Schützenhaus eine Maske. Zum Schiessen dürft ihr die Maske ausziehen, da wir nur auf jeder zweiten Scheibe schießen und somit genügend Abstand haben. Nach dem Motto komm ins Training und triff Schützenkameraden*innen, haben wir die Möglichkeit etwas zur Normalität zurückzukehren. An den Trainings können, wie gewohnt, folgende

Stiche geschossen werden: Luzernerstich (1 Stich gratis), Trainingscup (6x gratis), Feldschiessen und Obligatorisch.

Der Schützenstamm findet in einer etwas kleineren Form statt. Für all diejenigen die interessiert sind, organisiert der Vorstand am ersten Dienstag im Monat ein Bierchen um nach dem Schiessen auf der Anlage anzustossen und etwas zu plaudern.

Jahresmeisterschaft 2021

Bereits sind die meisten Scheissen bereits abgesagt oder um ein Jahr verschoben. Wir haben im Vorstand beschlossen wieder eine kleine Coronameisterschaft durchzuführen. Damit sich das Training lohnt und wir uns untereinander ein wenig messen können. Die Meisterschaft besteht aus folgenden Stichen:

Obligatorisch, Feldschiessen, Trainingscup, Luzernerstich, Sauschiessen Hauptdoppel, Eidgenössisches, 1. Massholdere - Schiessen in Knutwil und Fahnenweihschüssen in Schüpfheim.

Von diesen 8 Scheissen zählen die besten 6 Resultate. Somit ist kann die Meisterschaft auf dem Stand geschossen werden. (Stand Mai 2021, Anpassungen je nach Situation möglich)

Eidgenössisches Schützenfest 2021

Wie ihr vielleicht schon gelesen habt, findet das ganze Eidgenössische dezentral auf dem Heimstand statt. Dafür reserviert euch die beiden Samstage vom 12. und 26. Juni. An diesen beiden Tagen schießen wir zusammen mit dem Wehrverein das Eidgenössische in Langenthal

Weitere und detaillierte Infos erhaltet ihr in der nächsten News.

Zentralschweizer Feldmeisterschaft

Der Vorstand der Zentralschweizer Feldmeisterschaft hat auf Grund der Situation beschlossen, das im Jahr 2019 die letzte Meisterschaft ausgetragen wurde.

Der Vorstand der Zentralschweizer Feldschützen plant, dass alle Schützen, welche das Schiessen in den vergangenen 4 Jahren mindestens einmal besucht haben und noch eine 13., 20., 30. 40. oder 50. Meisterschaft hätten erreichen können, diese nun vollumfänglich erhalten sollen. Dies muss aber noch von allen Funktionären abgesegnet werden.

Feldschiessen 2021

Wir bieten das Feldschiessen dieses Jahr wieder zusammen mit dem Sauschiessen an. Der LKSV plant das Feldschiessen wieder normal am 28. - 30. Mai zu durchzuführen. Der durchführende Verein wäre Altbüron. Nun ist der Amtsverband vorgeprescht und empfiehlt das Feldschiessen dezentral auf jedem Stand anzubieten, um Personen Ansammlungen zu minimieren.

Da wir in Langenthal 5 Vereine sind, und dies so nicht den erhoffen Vorteil bringt, haben wir im Vorstand beschlossen, am offiziellen Wochenende kein Feldschiessen anzubieten.

Ihr dürft das Feldschiessen bei uns im Training schießen. Falls ihr das Feldschiessen am offiziellen Feldschiessen schießen möchtet, dürft ihr das natürlich auch.

Was aber ganz klar stattfindet ist das «Absenden» ohne Absenden bei Kudi und Irene im Eiholz.

Wir treffen uns zum gemütlichen Grillieren und zusammen sein am 30. Mai um 15.00 Uhr bei Kudi und Irene im Eiholz.

Personelles

Wir dürfen euch mit Freude mitteilen, dass wir ein neues Mitglied im Vorstand begrüßen können. Diese Person ist schon viele Jahre als aktiver Schütze und fleissiger Helfer an Anlässen im Verein

aktiv. Wir begrüßen Sibylle Meier herzlich bei uns im Vorstand. Wir wünschen dir einen guten Start in deine neue Aufgabe mit vielen tollen Erlebnissen und spannenden und konstruktiven Sitzungen.

Mit der neuen Schiessanlage wurde auch ein neuer Job geschaffen. Der Betriebswart. Der Betriebswart stellt jeweils die Anlage für das Training bereit. Für diese verantwortungsvolle Arbeit stellen sich Kari Jordi zusammen mit Jakob Jordi zur Verfügung. Besten Dank, dass ihr euch Einsetzt für ein reibungsloses Training.

Jahresbeitrag 2020

Unser Kassier Thomas Jordi hat sich erlaubt, für den Jahresbeitrag 2021 einen Einzahlungsschein beizulegen. Der Jahresbeitrag beträgt **Fr. 20.-**

Jetzt schon besten Dank für Eure pünktliche Einzahlung oder Barzahlung, direkt an Thomas, bis Ende Mai.

Jungschützenkurs

Auch in diesem Jahr gibt es wiederum einen JS-Kurs. Er steht unter der Hauptleitung vom WV Pfaffnau. Die betreffenden Jugendlichen werden eine Einladung erhalten. Bitte macht doch in eurem Verwandtenkreis und den Jugendlichen in der Nachbarschaft noch ein wenig Werbung für uns Schützen.

Beilagen:

- Jahresprogramm
- Einzahlungsschein für den Jahresbeitrag
- Jahresbericht 2020

Nun wünschen wir allen, dass ihr gesund bleibt und zur gegebenen Zeit einen guten Start in die neue Schiesssaison.

Die nächste News erscheint Anfang Juni.

Euer Vorstand